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                                      ＰＴＡ本部 

各専門委員会 

   

日ごろの PTA活動にご支援、ご協力くださり心より感謝申し上げます。 

昨今の時流に鑑みて、今年度、各専門委員会の皆さんと本部とで、引き継がれてきた活動内容の見直し、スリム

化の検討をするために話し合いを重ねてきました。その結果、各専門委員会で下記の内容を試行することになり

ました。『真間小学校 PTA』ホームページと併せてご確認ください。 

 ……………………………………………………………………………………………………… 

 ○運動会での PTA競技の廃止をします 

→総務委員会が企画、実施する PTA競技。PTA競技の事前準備には日にちを要する上に、運動会前日・当日に

はその他の仕事もあるので負担に感じる。運動会プログラムは分刻みのスケジュール。大幅に遅れる年もあるた

め、保護者のための競技よりも、子どもたちの晴れの姿に時間を取ってほしいという理由から廃止することにな

りました。 

○1年生保護者親睦会を廃止します 

→例年、お店を予約して、クラスごとに日にちをずらし開催していました。出席者は 10人前後です。 

出席者は減少傾向にあることから、学校懇談会での自己紹介、座談会、ベルマーク集計（Ｈ３１年度１回目ベル

マーク集計のお手伝いは一年生に募集予定）、ぴかぴか大作戦、一年生給食試食会等で親睦を深めてもらえるよ

うにいたします。           

○４，５年生の会計担当を廃止します 

→高学年の総務委員活動の一つに会計係として、積立金のお金の管理がありました。学校と相談をした結果、お

金の管理は学校がしていただけることになりました。 

○給食試食会ができる学年を増やします 

→１年生・転入生の保護者のみに、栄養士さんから真間小学校での給食のこと・栄養面等の貴重なお話を聞きな

がら給食を試食する会です。他学年でも機会を増やしてほしいという要望があり、来年度取り入れる運びとなり

ました。お皿の確保、教室の場所等を考慮し１年生・転入生はグリーンスクール、３年生・５年生は修学旅行、

校外学習時に開催する予定です。 

 

 …………………………………………………………………………………………… 

 ○ベルマーク係を募集します（試しにやってみます） 

→現在、各クラス 1 名の選出を行い、計 18 名の人数で学習環境委員会の 2 大活動であります校内美化活動と

ベルマーク活動をしてきました。しかし、1人にかかる活動量が多いことから、今までの人数 18名で校内美化

活動をしていただき、新たにベルマーク活動をしていただけるベルマーク係を募集します。 

 

 特色 ①  クラスの枠を超えて 全校で 6名 募集 （応募多数の場合は 抽選） 

・ご希望の方は、他の委員会と同様「希望申請書」に○をお付けください。 

    ② 「希望申請書」をもとに他の委員会より先に内定（3/15までに本部より連絡）  

       ・３/１5までに連絡がない場合は、４月の懇談会で別の委員会に手をお挙げください。 

    ③ 高学年の委員会活動で、ベルマークの回収・仕分け・工作作業【一部】を行います（次年度） 

      ベルマーク係の活動は工作作業【残り】、集計（ベルマーク・インクカートリッジ）、発送等。 

○ベルマーク袋配付時期・回収方法を変えます 

→・会計集金袋と一緒にベルマーク袋を配付（５月～翌年２月か３月の計 9回か１０回） 

３１年度、専門委員会活動内容が少し変わります 

総務委員会 

 

学習環境委員会 

 

 



 ・クラス分のベルマークは児童の委員会で回収 

 ・袋の管理は担任にお任せします/ハンコはなし 

○今後の方向性として 

→初めての試みで、児童の委員会活動での仕上がり程度等、どのような結果になるかわかりませんが、学習環境

委員の一人にかかる負担量を減らすことが出来たらと思います。活動としては随時調整と相談の上で進めていき

ます。今後の活動形態を模索する期間です。 

 

 …………………………………………………………………………………………… 

 ○朝の交通安全指導・夕方のパトロールの見直し 

→学校からの依頼に基づき、委員会でクラスの当番表を作成し、全児童保護者の方にご協力をお願いしているも

のです。今後、地域の方との連携で、時間帯・人数・パトロール回数等の見直しが話し合われる予定です。追っ

てご報告いたします。 

 

 ……………………………………………………………………………………………… 

 ○「まましんぶん 運動会号」を廃刊します 

→ご家庭で写真・ビデオを撮られていると思いますので、廃刊させていただきます。変わらず 1・2・3 号は発

行いたします。 

○取り上げてほしい PTAのこと、子どもに関する情報を受け付けています 

→何かありましたら、クラスの広報委員にお知らせください。Ｗeb 環境整備委員ご協力のもと、ブログのよう

に載せたいと思います。 

 

                  …………………………………………………………………………………………………… 

 ○千円単位の集金継続   

→Ｈ30 年 12月から、千円単位での集金をお願いしております。調整を 9 月と翌 3 月にさせていただきます。

「乙」児童（上の学年に兄弟姉妹がいる児童）は PTA会費（400円）を引いた小銭の 600円という額が発生

する月もありますが、仕分け（学級費・教材費・給食費・PTA 会費）作業する上で大変助かっています。作業

時間も短縮しました。引き続き、来年度もこのスタイルで継続させていただきます。 

○口座振替にはならないの？というご質問をよく受けます 

→すでに導入されている他校のお話では、1年毎の入力作業が神経を使う大変な作業と伺っております。口座振

替にしたところで、作業が減るとは言いにくいという点から導入はまだ考えておりません。 

 

 ……………………………………………………………………………………. 

               ○集計作業の効率化 

→参加者をＷｅｂフォーム上でＱＲコードを利用して募ります。名簿を自動作成できるようにします（来年度は

従来通り、参加申込書を添付し、どちらからでも申し込みができるようにします） 

○今後の方向性について 

→紙での参加申込者が減少傾向にありましたら、ＱＲコード一本で募ります。 

 

 ……………………………………………………………………………………………… 

 ○委員会内容を縮小します 

→プレイランドは基本的に学年 2つだったものを１つ以上に変更。パパの会、昔遊びは前年度同様開催します。 

○書記、会計の廃止 

児童安全委員会 

委員会 

 

 

広報委員会 

 

 

家庭教育学級委員会 

 

 

会計委員会 

 

 

真間小まつり委員会 

学習環境委員会 

 

 



→書記は副委員長、会計は本部へ統合します。 

○会議の縮小 

→実施回数を削減します。また、対面での会議を行う代わりに、グループ LINE やメール、Skype などで相互理

解をはかり、来校する委員の負担を減らします。 

○今後の方向性として 

→プレイランド縮小に問題がなかった場合、将来的にはまつり委員会の人員の調整も検討する。 

前年度同様のまつりではなく、その年の委員さんのカラーで作りあげていく。 

地域の方々からのご協力が得られれば、地域との交流できる場としてまつりを利用。 

 

 ……………………………………………………………………………………. 

○専門知識や経験をお持ちの方 募集 

特色 ① クラスの枠を超えて 全校で ２名 募集 （応募多数の場合は 経験者・高学年優先） 

       ・ご希望の方は、他の委員会と同様「希望申請書」に○をお付けください 

    ② 「希望申請書」をもとに他の委員会より先に内定（3/15までに本部より連絡）  

       ・３/１５までに連絡がない場合は、４月の懇談会で別の委員会に手をお挙げください 

    ③ 委員長・副委員長は内定済みです 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

○ご登録いただいている学校連絡メールで下記の 4点をお知らせいたします 

 

・集金日前日のお知らせは引き継きします 

・学区パトロール ➪ 担当学年になった前日にお知らせ 

   ・ぴかぴか大作戦 ➪ 前日にお知らせ  

・家庭教育学級開催日 ➪ 前日にお知らせ 

 

 

  

 

 

ご理解・ご協力を宜しくお願い申し上げます。 

 

  

。 

  

 

 

 

 

Ｗｅｂ環境整備委員会 

 

 

集金と学区パトロールは、真間小学校のお子さんが在籍する全家庭へお願いし

ています。 

 

 


